

La maternelle à la maison

Aujourd'hui, je joue avec les rouleaux en carton



Ces jeux permettent à votre enfant d'apprendre en jouant comme à l'école maternelle. Vous n'avez pas besoin de beaucoup de matériel. Votre enfant peut aussi vous aider à réaliser ces jeux. Vous pourrez parler avec lui de ce qu'il fait. Vous pourrez lui demander de dire ce que vous faites. Il pourra jouer seul ou avec vous. Ces jeux développent l'habileté et la concentration de votre enfant et l'entraînent à parler et à construire les nombres.

1. Avec des billes et des rouleaux en carton



Dans ce circuit, les rouleaux sont découpés et collés dans le couvercle d'une boîte en carton. En inclinant le couvercle votre enfant devra faire rouler une petite bille pour qu'elle emprunte un chemin précis indiqué par les numéros (nombres).



2. Avec des assiettes en carton évidées qui serviront d'anneaux



Fabriquer un jeu de quilles...

Adapter en fonction de mon enfant :



Activité 1 : Pour les 3/4 ans, vous pourrez inscrire des formes géométriques (cercle, carré, triangle) ou dessins (maison, soleil) à la place des nombres ou réduire le nombre de tunnels.

Pour les 4/5 ans vous pourrez leur imposer un chemin (suite de nombres du plus grand au plus petit)

Activité 2 : Votre enfant de 3/4 ans aura gagné en mettant 3 cerceaux par exemple, votre enfant de 4/5 ans en mettant 5 cerceaux.

Le bonus du jour... Aujourd'hui j'écoute l'histoire du Petit Chaperon rouge

<https://www.radioclassique.fr/podcasts/le-petit-chaperon-rouge/>